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会員の皆様、新年明けましておめでとうございます。 

昨年はホームページの開設から始まり、社保点数改訂伝達講習会、定款作成と法人化、国保ボウリング大

会、保健所立ち入り検査再開のための講習会、学術講演会、第 1 回歯と口の健康週間事業、口腔衛生指導

に関する養護教諭との研修会（歯と口腔の健康づくり月間事業）、4 首長選挙、衆議院選挙、比嘉なつみデ

ンタルミーティング等々、パッと思い浮かべるだけでたくさんの事業を行いました。仙南歯科医師会設立

時から台風やコロナのために中止や延期されていた事業も含め、ほとんどすべてを開催したと思います。

（私も歯科医師会歴 30 年になりましたが、確実に一番忙しい 1 年だったと感じています。）そしてこれら

事業がすべて成功裏に開催できたと思います。これもすべて理事の先生をはじめ会員の皆様のご協力のお

かげです。本当にありがとうございました。 

しかし問題はここからです。この一年間を通して行ってきた事業のうち法人化と政治に関するものは終

了ですが、その他の事業は同じ調子で毎年行うべきでしょうか？縮小や終了できるものがあるのでは？少

子高齢社会が続く日本において、サステナブルな歯科医師会を目指すために事業仕分けは避けて通れない

と考えます。来年度の事業計画を各委員会で作成する時期になりました。今年度の経験を生かして各委員

会で今回は「事業縮小」をテーマに事業計画を作成していただきたいと執行部は考えております。そのた

め会員の皆様には所属する委員会が開催された場合、是非出席して意見を述べていただきたいと思いま

す。仙南歯科医師会をより良い組織にするために今年もご協力何卒よろしくお願いします。 

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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1． 開会 専務理事 飯淵 信也 

 



 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さまあけましておめでとうございます。昨年は皆さまのお陰で仙南歯科医師会発足以来、沢山の事

業を成功裏に終わらせることが出来たと思います。改めてこの場を借りて皆さまに御礼申し上げます。

今執行部の任期もあと半年ですが、今年もよろしくお願いいたします。また本日の理事会もよろしくお

願いいたします。 

3．各地区報告 

①柴田 2 月 26 日に懇親会（飯淵雅高先生の叙勲をお祝いする）を予定していることを報告。 

②白石 広瀬歯科医院が 12 月に閉院されたことを報告。12 月の懇話会で後藤拡樹先生が代表に就任な

されたことを報告。 

③角田 入院などのため吉田忠先生が角田地区の健診事業や充て職の役職から退任なさることを報告。

斎藤哲夫先生が今年の 3 月で閉院の意向を示したこと、新しく角田高校の校医を選ばなければいけない

ことについて報告。 

4．決議事項 

 1）費用弁償（令和６年度宮城県 JDAT 標準研修会）に関して 

  宮歯から JDAT 標準研修会に関する費用を支部が負担するよう通達があった。仙南歯科医師会を代表

し研修会にご参加くださる小屋先生に費用弁償をお支払いすることについて決議、承認された。 

 2）仙南歯科医師会会長予備選挙の告示に関して 

  告示に関し執行部から提出された選挙管理委員の選任、選挙の期日、選挙の場所、候補者の届出期間

等の案について承認された。 

 3）共済に関して 

  富岡和弘先生から共済申請書を提出していただき、申請書をもとに決議、共済金の給付が承認された。 

5．協議事項 

1）仙南新年会に関して（飯淵信先生） 

新年会の次第案、新年会に参加される来賓者や会員の先生の出欠状況について報告・確認。 

2）[2 月 19 日開催]障害児者の口腔ケア支援研修会に関して（飯淵信先生） 

 宮歯主催の研修会だが、仙南で行われるため数多くの仙南歯科医師会の先生にご出席いただきたい。 

3）その他 

 なし。 

6．報告 

1）会長（千木良先生） 

なし。 

2）副会長（小田部晃先生） 

1 月 11 日に参加した宮歯新年会等について報告。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

12 月 26 日に出席した第 9 回宮歯理事会について報告。第 1 号から第３号の決議事項はすべて承認、

新入会員は石巻地区 1 名。「事務手数料の徴収」（A 会員 B 会員 S 会員は年間 3000 円ほど負担増）につ

いて協議がなされたことを報告。内海局長が定年退職後再雇用されることを報告。 

11 月 29 日に参加した第 1 回仙南地域災害保健医療福祉連絡協議会（訓練）について報告。 

 



 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

12 月 13 日に仙台北税務署と宮歯青申との連絡協議会が開催されたことを報告。1 月 8 日に JDAT 標

準研修会の演習補助者の事前打ち合わせを行ったことを報告。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

2 月 27 日に開催される「令和 6 年度在宅および障がい児・者歯科医療連携室合同協議会」に出席予定

であることを報告。12 月 14 日に参加した「令和 6 年度合同役員協議会」について報告。定款の中で副

会長は 3 名となるところ 2 名と誤って登記されていた件について、それが誤記であることを証明する

「誤記証明書」を発行していただいたことを報告。 

令和 6 年度仙南歯科医師会事業報告について確認。2 月 5 日の理事会はハイブリッド、3 月 5 日の理

事会はぶざんで開催予定。令和 6 年度宮城県医療機関等原油価格・物価高騰対策事業費補助金の内容や

周知方法について確認。 

6）委員会 

〇在宅歯科・武者先生（飯淵専務が代わりに報告） 

 1 月 17 日に開催される宮歯在宅歯科部会、1 月 22 日に開催される大河原町介護保健等運営委員会並

びに包括支援センター運営協議会に出席予定であることを報告。1 月 28 日に施設協力医研修会を開催す

るのでご参加いただきたい。 

〇学校歯科・後藤拡先生 

 令和 7 年度仙南歯科医師会学校歯科医名簿の変更等について確認。 

〇会計・菅野真先生 

 事務員給与の管理ソフトの解約の時期を逃してしまい、次回解約時期まで料金が発生することを報告。 

〇地域保健・前田先生 

  先日周知した令和 7 年度歯科休日診療当番表で会員の先生から変更依頼があり、修正を行った。改め

て会員の先生に修正・変更がないかを確認していただいた後、行政に提出する予定であることを報告。 

7）その他 

（千木良会長）宮歯会長予備選挙に現会長の細谷会長が出馬しない方針を決めた経緯について報告。 

7．その他 

 （小屋先生）明治安田生命と日本歯科医師会とで口腔健康管理に関する協定を結んだことを報告。 

 （小田部岳先生）12 月に宮歯共同組合の成田さんが辞職なさったことを報告。 

 （飯淵信先生）立入検査の内容や結果等について報告。 

8．監事講評 監事 玉野井 修 

皆さんご苦労様でございます。現執行部があと何ヶ月かで改選ということになります。残り期間数ヵ

月、今までも立派な執行ですが残り最後も立派な執行を期待しております。法人化という大きな話も終

わりまして、これからは事業も縮小しながら安定した仙南歯科医師会の中での事業、落ち着いた事業を

皆で結束してやっていくという形を推進していただきたい。これは現会長続投でも新会長になろうとも、

そういう形がいいのだろうなあと思いますので、皆様もご協力よろしくお願いいたします。以上でござ

います。 

 

 



 

9．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

長時間にわたりご協議いただきまして、ありがとうございました。粛々と会が進行していると感じて

います。年が改まりまして本日 1 月 15 日は小正月という事で、昨晩はどんと祭に行かれた先生もいら

っしゃることと存じます。今年一年の無病息災をご祈念申し上げて、第 7 回仙南歯科医師会理事会を閉

会とさせていただきます。大変お疲れ様でした。ありがとうございました。 

（議事録 総務 関根直輝） 

 

【編集後記】 

皆様、本年も宜しくお願い致します。 

新年早々つまらないお話をさせて頂きます。二次医療圏は、①大都市型、②地方都市型、③過疎地域型の 3 つ

に分類されます。仙南医療圏は、過疎地域型に分類される医療圏です（宮城では仙南のみ）。今後、人口減少も

進み医療ニーズも減りますが、医療専門職がそれを上回るスピードで減少する可能性の方が高いと考えます。

当会でも、前年度は 5 名の先生方が退会されました。今年度も数名の先生方が退会となります。同期間の新規

入会者は病院歯科の先生 2 名のみです。今まで通りでは会務運営が立ち行かなくなると考えます。 

今年は役員改選の時期です。会長が続投なのか新会長が就任するのかは未定ですが、優先順位をつけて事業

を整理する事を本気で考えるときに来ていると感じます。 

人数は増えません。会費収入も増えません。皆様、何卒ご協力の程お願い致します。               

（会計 菅野 真人） 

 

 

【仙南歯科医師会 新年会のご案内】 

日時：令和 7年 2 月 8 日（土） 午後 6時より開催  

場所：ホテル原田インさくら 

法人になって最初の新年会となります。是非ともご出席賜りますようよろしくお願い申し上げます。 
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